



RUTA 90: TRAS UN AÑO SIN AVANCES PIDEN URGENTE SEÑALIZACIÓN ENTRE RUTA 8 Y MELINCUÉ

## Description





>> Enrico pidió la pintura y compromiso a la Provincia

El senador Lisandro Enrico, que hace tiempo viene solicitando obras para el sur santafesino, exhibió en sus redes la dificultad de conducir con neblina en horarios nocturnos y remarcó la falta de responsabilidad del Gobierno de Omar Perotti para terminar estos proyectos viales. Días atrás el senador presentó un proyecto de comunicación en la Legislatura para que desde Provincia activen trabajos.

“¿Hasta cuándo el desprecio y la falta de compromiso para nuestra región? Nuevamente volvemos a pedirle al Gobierno Provincial que termine como corresponden las obras que se inician. En materia vial, la única ruta que hoy la Provincia ha reparado es la 90, en el tramo que conecta Chapuy con Melincué, Sin embargo, nuevamente tenemos que hablar de un abandono provincial, porque hace meses ha quedado sin ser pintada para delimitar sus carriles, una situación que pone en peligro la circulación de los vehículos en horarios nocturnos”, señaló Enrico.

“En el estado en el que quedó esta ruta, con trabajos a medias, puede generar situaciones o siniestros a lamentar. Se trata de una obra que fue incorporada en el presupuesto que aprobamos en la Legislatura, y por lo tanto el Gobierno Provincial cuenta con los fondos para que la termine en su integridad. Ya ha pasado una gran cantidad de meses y sigue igual, con muchos vecinos que al transitarla se exponen a perder el control del vehículo. Por eso en nombre de los vecinos, reclamamos que reactiven las tareas sobre esta traza de manera inmediata”, concluyó Enrico.

>> Ciancio también acompañó el reclamo

La diputada provincial Silvia Ciancio, ingresó un pedido a la cámara Baja santafesina, solicitando la inmediata señalización de la ruta provincial N.º 90, desde el cruce con la ruta nacional N.º 8 hasta la cabecera del departamento General López, la localidad de Melincué. Esto se debe a que hace ya tiempo que terminaron las tareas de asfaltado de la traza, pero nunca se pintaron las líneas verticales ni las laterales.

“El 8 de julio del 2022 presenté un proyecto (N.º 48547), solicitando al Poder Ejecutivo que arbitre las medidas necesarias para que de manera urgente se señalice el tramo en cuestión. A casi un año nada cambió y los reclamos de los vecinos se acrecientan. Hay que pintar las líneas para no conducir a ciegas”, dijo al respecto la diputada Silvia Ciancio

La legisladora, aseguró que la no señalización de las banquetas implica un riesgo inminente para la vida de las personas que transitan la ruta 90, “algo que se acrecienta en horas nocturnas y en momentos de neblinas o lluvias”.

“Quienes circulamos a diario por allí advertimos el peligro que la no señalización implica. Hay accidentes evitables y hay que ocuparse de ello. Insisto en el reclamo porque a casi un año de una petición similar no ha habido ni movimiento legislativo, ni respuesta del Ejecutivo y lo que se pone en juego es nada más y nada menos que la vida de la gente”, argumentó Ciancio.

“Lo que estoy diciendo aquí es de público conocimiento, toda la región pide de manera insistente la resolución de esta problemática. Por ello, por la responsabilidad que le cabe al gobierno de nuestra provincia en relación a esta ruta y por el derecho del que son titulares todas las personas que transitan de hacerlo de modo seguro, debe señalizarse ya la ruta 90”, cerró Silvia Ciancio.

## **CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES
3. SENADOR ENRICO

## **Category**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES
3. SENADOR ENRICO

## **Date Created**

mayo 2023

## **Author**

administrador